

Football/Angleterre/Après la FA Cup

PEA souffle, Ecuele Manga et Lemina soupirent

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE troisième tour de la Émiratie FA Cup a encore joué de mauvais "tours" aux internationaux gabonais. Le plus touché semble être Mario Lemina. Les Saints ont, en effet, une nouvelle fois, affronté un adversaire sans lui. Certes, ce n'était que Derby County en face (2-2) et le coach Ralph Hasenhuttl avait décidé de faire tourner l'effectif. Mais, au moins les habitués titulaires étaient sur le banc. Sauf Lemina. Si d'aventure, le milieu de terrain des Panthères est blessé, il est étonnant que

le club de Southampton ne communique pas sur le sujet. Ce dernier a pourtant annoncé, il y a quelques heures, l'indisponibilité de l'attaquant Danny Ings. Touché aux ischios, il sera absent durant deux semaines. « C'est un coup dur pour les Saints, qui se battent pour le maintien (ils sont actuellement 18e au classement) et qui sont déjà privés d'Obafemi (ischios) », indique le site de l'Équipe.

Pierre-Emerick Aubameyang n'a pas ce problème. Contre Blackpool, samedi dernier, il a été simplement mis au repos par Unai Emery. Ce qui n'a pas empêché Arsenal de



Photo : DR/L'Union

venir facilement à bout de son opposant. Ce repos se justifie par le rythme effréné des Gunners lors du Boxing Day, et les prochains matchs qui s'annoncent très intenses. Des trois internationaux évoluant en Premier League, seul Bruno Ecuele Manga était sur le terrain. Et le moins que

Ecuele Manga et Cardiff City en souffrance.

l'on puisse dire, est que cela ne s'est pas bien passé. Face à Gillingham, club évoluant en troisième division du championnat d'Angleterre de football, les Bluebirds se sont inclinés sur le plus petit des scores (0-1). Cette déroute embarrasse Neil Warnock et ses joueurs. Déjà à la peine en Premier League, ils se font sortir de la Cup par une équipe qui est 19e (sur 24 formations) et qui ne compte qu'une petite unité d'avance sur la zone de relégation en League One. Cette défaite confirme les difficultés d'Ecuele Manga et ses camarades pour cette saison 2018-2019.

Après le 32e de finale de la Coupe de France
Seul Ibrahim Ndong reste debout

S.A.M.

Libreville/Gabon

Il ne restait pas beaucoup de joueurs gabonais à disputer ce nouvel épisode de la Coupe de France. Qui est souvent l'occasion pour de petites formations de briller. Tours, Niort et Nîmes ayant été éliminés, il ne reste que Guingamp et Didier Ndong qui vont au tour suivant.

Aaron Boupendza : prêté par Bordeaux à Tours, le jeune attaquant était titulaire contre Les

Herbiers. En dépit de l'élimination de sa formation de cette compétition, il est l'auteur d'un splendide but à la 47e minute qui a permis à Tours d'égaliser. De plus de 30 mètres. Une réalisation qui n'a pas empêché Les Herbiers de sortir vainqueurs de cette confrontation (2-1).

Louis Ameka Autchanga : son absence contre Bergerac Perigord (2-1) confirme que l'international gabonais traverse une mauvaise passe. Il n'a plus joué avec les Chamois Niortais depuis le 9



Photo : DR

Bouanga et Nîmes quittent la Coupe de France.

novembre dernier contre Auxerre en Ligue 2. S'il avait connu des débuts tonitruants, les dernières

semaines lui sont un peu pénibles.

Didier Ibrahim Ndong : arrivé à Guingamp, il y a quelques jours, le milieu de terrain gabonais a repris les entraînements après près d'un an d'inactivité. Si certaines sources avaient indiqué qu'il pouvait faire partie du groupe qui devait affronter samedi passé le Stade Pontivyen en Coupe de France, Ndong Ibrahim n'a finalement pas été sur le terrain. L'optimisme affiché par certains journalistes était un tantinet exagéré. C'est donc des

tribunes que Ndong a regardé la victoire des Guingampais (4-2).

Denis Bouanga : l'élimination des Nîmois par Lyon-Duchère, qui évolue en National (3-0), est l'une des grosses surprises de ce 32e de finale. Certes, privés de Briand, Bozok, Valdivia et Diallo (tous blessés), Bouanga et les siens n'ont rien pu faire devant la furia des Lyonnais. Nîmes quitte cette compétition sur la pointe des pieds et va pouvoir se concentrer sur le championnat.

10e journée du championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Eddy sport-CSL : 0-4
Le champion en titre déroule

PSNB

Libreville/Gabon

APRÈS deux semaines de trêve, suite aux fêtes de fin d'année, les hostilités du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire ont repris vendredi 4 janvier avec la 10e journée. Une levée qui a vu le champion en titre, le Cercle sportif de Libreville (CSL), dérouler le tapis rouge face au promu Eddy sport : 4-0.

Le coup d'envoi donné, le CSL se signale avec un débordement sur le flanc droit et un centre en retrait de Djoe Boussougou, qui est repris victorieusement par Elmar Adze, 1-0 (2e).

La réaction de William Mounguengui d'Eddy sport est vaine (18e). Après cette action ratée, les vingt-deux acteurs n'offriront plus rien au public du stade de Bikélé-Projet Goal, jusqu'à la mi-temps. La seconde période est



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le capitaine de CSL, Christian Otebayi (main levée), a souvent galvanisé ses partenaires.

plus animée, avec une multiplication des offensives des poulains du coach Orphée Mikala de CSL. A la 52e minute, un penalty consécutif à une faute sur Obame Nze dans la surface de vérité, est transformé par Arnold Nkoulou : 2-0.

Auteurs d'une bonne animation de jeu, le capitaine Christian Otebayi et ses partenaires se montrent résolument offensifs. A la 59e minute, CSL obtient un second penalty, suite à



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Malgré les consignes données par le coach Ndjitap (debout), les joueurs d'Eddy sport n'ont pas fait le poids face à CSL.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

L'attaquant d'Eddy sport, Mfoumbi (bleu), amorce une offensive.

un acte irrégulier d'un défenseur adverse sur Arnold Nkoulou, qui veut se faire justice. Mais il rate la transformation de l'essai face au portier Fabrice Boghoueny.

Ce n'est que partie remise, puisque le même Arnold Nkoulou, inspiré, va revenir à la charge pour inscrire son deuxième but de la journée : 3-0 (62e). Entré en cours de jeu, Randy Essono va alourdir l'addition : 4-0 (88e).

Les équipes :

• Eddy sports : Boghoueny (cap), Ndong Aba'a, Mfoumbi, Massitou, Nguimbi (Nka Meye), Ndong Owone (Biveghe), Fofana, Mounguengui, Nziengui (Mboumba), Soudame, Mbele. Coach : Ndjitap.

• CSL : Bekale, Mbavu, Eya'a Akono, Adze (Glen Mouissou), Carel Mouissou, Libondet, Obame Nzé, Otebayi (cap), Nkoulou, Djoe Boussougou (Essono), Mayoulou (Mbouala). Coach : Orphée Mikala.

Les autres résultats :

• Ballon d'or/Momentum Académie : 0-1
• Ermöglichen FC/AEL : 1-1
• AS Flak/JS Awassi : 0-2
• FFAL/Sécu FC : 2-2
• Badji FC/Manga Owendo : 5-0
• ACL/Ndzimba FC (match reporté pour une date ultérieure).